

VIOLINE / VIOLA

Die Violine (oder Geige) ist, wie auch die Viola (Bratsche), das Cello und der Kontrabass, ein Streichinstrument.

Der Ton entsteht, indem man mit dem Bogen über eine der vier Saiten streicht.

Die Viola wird wie die Violine gespielt, nur ist ihr Korpus größer, dadurch ergeben sich einige technische Unterschiede in der Spielweise. Früher drehte man die Saiten aus Schafsdarm, heutzutage jedoch wird hauptsächlich auf Stahl- oder Kunststoffsaiten gespielt.

Einsetzbar ist die Geige praktisch überall. Die Bandbreite reicht vom Sinfonieorchester bis zur Rockband.

Auch die Viola ist vielseitig einsetzbar. Neben der klassischen Musik (Orchester, Kammermusik und Solo) spielt sie in der Volksmusik eine wichtige Rolle als Nachschlaginstrument.

EINSTIEGSALTER:

Beginnen kann man mit etwa vier Jahren, wobei es ratsam ist, sich schon vorher mit dem Lehrer in Verbindung zu setzen.

ANSCHAFFUNG:

Die Violine wächst quasi mit dem Kind mit. Es gibt verschiedene Größen.

An der LMS Wipptal gibt es Leihinstrumente von der 1/16 bis zur 1/1 Geige gegen eine Leihgebühr von € 35,- pro Semester.

Auch bei Geigenbauern gibt es entsprechende Angebote.

Die Preise für eine Viola sind in etwa gleich wie für die Geige. Eine Absprache mit dem Instrumentallehrer ist unbedingt zu empfehlen.

LEHRPERSONEN:

Barbara Aichner

Danai Tzina

**Geschätzte Damen und Herren,
liebe Musikfreunde!**

Wipptal wurde 1995 als Landesmusikschule ins Tiroler Musikschulwerk aufgenommen und ist nun eine von 27 Landesmusikschulen in Tirol. Im Schuljahr 2014/15 wechselte die Gemeinde Ellbögen ins Wipptal und somit bilden seither alle 13 Wipptaler Gemeinden (Steinach, Mauterthaler, Mühlbachl, Pflon, Navis, Trins, Gschnitz, Schmirn, Gries, St. Jodok, Vals, Oberberg und Ellbögen) die LMS-Wipptal.



LANDESMUSIKSCHULE WIPPTAL
Nösslacherstraße 7, 6150 Steinach
Tel.: 05272/6251-550
www.tmsw.at
e-mail: wipptal@lms.tsn.at

VIOLINE / VIOLA

Als Musikschule sind wir eine Ausbildungsstätte und Bildungseinrichtung, die interessierten Menschen den Zugang zur Musik ermöglicht und öffnen kann. Mit gut ausgebildeten Lehrkräften werden mittlerweile alle Instrumental- und Gesangsfächer, Theoriefächer, das Fach Ensembleleitung & Dirigieren, Musikalische Früherziehung, das Musikalische 1x1, sowie Jazz- und Musicals Dance bestmöglich unterrichtet. In allen Bereichen gibt es die Möglichkeit, Erfahrung und Praxis im Ensemble- und Orchesterspiel zu sammeln.

Wir laden Sie herzlich ein in die Welt der Musik einzutauchen, und stehen Ihnen für Fragen jederzeit gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen!

Franz Eller
(Leiter der LMS Wipptal)

